
4 Pièces

120 m²

Réf. 3144

16 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Cet  appartement  neuf  de  quatre  pièces  est  le  résultat  d'une  belle

restructuration  et  d'une  rénovation  résolument  contemporaine.

l'appartement  offre  des  finitions  de  grande  qualité:  parquet  au  sol,

climatisation,  cuisine  entièrement  équipé,  3  belles  salles  de  douche  à

l'italienne.  l'appartement comprend,  une entré,  un grand séjour  ouvert

sur  la  loggia  face  marina,  deux  chambres,  un  bureau  ou  chambre

d'enfant, une vaste et confortable suite de maitre de 35m² offrant une

chambre  avec  sa  loggia  privative  face  marina,  de  nombreux

rangements et une spacieuse salle de douche. Loué avec une cave et

...

This  new four-bedroom flat  has  been  beautifully  restructured  and  refurbished  in  a

contemporary style. The flat has been finished to a very high standard, with parquet

flooring,  air  conditioning,  a  fully-equipped  kitchen  and  3  beautiful  italian-style

shower  rooms.  The  flat  comprises  an  entrance  hall,  a  large  living  room  opening

onto the loggia facing the marina, two bedrooms, an office or children's bedroom, a

large comfortable 35m² master suite offering a bedroom with its own loggia facing

the  marina,  plenty  of  storage  space  and  a  spacious  shower  room.  Rented  with  a

cellar and parking space. ...
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